

ABSTRAK

Syamsul Ma'arif, 2024, Pengaruh Norma Subjektif dan Literasi Keuangan Syariah Terhadap Minat Menabung Anggota KSPP Syariah BMT NU Jawa Timur Cabang Galis Kabupaten Pamekasan, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: Fahrurrozi , M.E.I.

Kata Kunci : Norma Subjektif, Literasi Keuangan Syariah, dan Minat Menabung.

Menabung merupakan salah satu cara yang dilakukan seseorang untuk mempersiapkan dana atau uang untuk memenuhi kebutuhannya di masa yang akan datang. Minat untuk menabung dapat tercipta ketika terdapat dorongan dari orang-orang sekitar serta kemahiran terkait pengelolaan keuangan. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa Pengaruh Norma Subjektif dan Literasi Keuangan Syariah Terhadap Minat Menabung Anggota KSPP Syariah BMT NU Jawa Timur Cabang Galis Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif, dengan jenis penelitian kausalitas. Populasi dalam penelitian ini adalah anggota KSPP Syariah BMT NU Jawa Timur Cabang Galis Kabupaten Pamekasan yang berjumlah 1.539 Anggota. Sampel dalam penelitian ini ditentukan dengan rumus slovin dengan jumlah sampel sebanyak 94 anggota. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *purposive sampling*. *Purposive sampling* merupakan teknik pengambilan sampel yang ditujukan kepada seseorang atau sesuatu yang dianggap peneliti memiliki informasi yang diperlukan bagi penelitiannya. Teknik analisa data yang digunakan untuk menjawab hipotesis adalah analisis regresi linier berganda dengan menggunakan program aplikasi SPSS Versi 26. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1. Apakah norma subjektif berpengaruh terhadap minat menabung anggota KSPP Syariah BMT NU Jatim Cabang Galis Kabupaten Pamekasan?; 2. Apakah literasi keuangan syariah berpengaruh terhadap minat menabung anggota KSPP Syariah BMT NU Jatim Cabang Galis kabupaten Pamekasan; 3. Apakah norma subjektif dan literasi keuangan syariah berpengaruh terhadap minat menabung anggota KSPP Syariah BMT NU Jatim Cabang Galis kabupaten Pamekasan?.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Norma Subjektif secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Menabung Anggota dengan nilai $t_{hitung} 3,311 < \text{nilai } t_{tabel} 1,986$, dan nilai signifikansi sebesar $0,001 > 0,05$; Literasi Keuangan Syariah secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Menabung Anggota dengan nilai $t_{hitung} 3,682 > \text{nilai } t_{tabel} 1,986$, dan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$; Norma Subjektif dan Literasi Keuangan Syariah secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Minat Menabung Anggota dengan nilai $F_{hitung} 19,203 > F_{tabel} 3,10$ dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$.